

2022年8月2日
北紋バス株式会社

当社社員（バス運転手）の新型コロナウイルス感染について

このたび、当社社員（バス運転手）が新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。詳細は下記のとおりです。

なお、本件によるバス運行への影響はありません。

記

1. 判明日
2022年7月30日（土） 2名
2022年7月31日（日） 1名
2. 該当者
バス運転手
3. 勤務場所
紋別営業所（北海道紋別市元紋別678）
4. 勤務状況
感染可能期間にあたる
7/28(木).29(金).30(土)【7/30判明1名】
7/29(金).30(土).31(日)【7/31判明1名】について、紋別市内を運行するバスにマスクの着用等感染予防対策を行ったうえで乗務しております。
※7/30判明 1名については7/28(木).29(金).30(土)において勤務しておりません。
5. バスご利用のお客様への感染リスクについて
現時点で、保健所からお客様が濃厚接触者に該当する旨の連絡はありません。
なお、当該社員の所属する営業所の車両及び関係施設は、既に消毒作業を終了しております。
また、当社では全てのバスに運転手のマスク着用、運転席への飛沫感染防止のビニールカーテンの設置、運転席周辺の客席の使用中止、休憩中における換気の実施と清掃時の消毒作業を実施しております。

お客様にはご心配をお掛けしますこととお詫び申し上げます。

今後につきまして、引き続き保健所及び関係機関と連携を取りながら、より一層の感染対策の徹底を図り、お客様に安心して弊社バスをご利用いただけるよう取り組んで参りますので、何卒ご理解を賜りますよう、宜しくお願い致します。

以上